

GUARDIA CIVIL

AUGC aplaudió la renovación de vehículos en la Comandancia

M.O. / ALBACETE

La Comandancia de la Guardia Civil informó este fin de semana de la entrega de 15 nuevos vehículos para los acuartelamientos de la provincia, coches todoterreno «perfectamente aptos para su circulación tanto por vías asfaltadas, como por caminos o terrenos más abruptos», indicaban desde el instituto armado.

La llegada de los nuevos coches recibía el aplauso de la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC), que en la provincia venía denunciando durante meses el mal estado de buena parte del parque móvil, su antigüedad y los riesgos que suponía seguir realizando los

servicios en muchos de esos vehículos. Agustín Clemente, secretario provincial de AUGC, indicó que «hemos ido recibiendo estos 15 nuevos vehículos desde febrero, y es una medida muy positiva, aplaudimos que se haya tenido en cuenta la situación dramática que teníamos en la flota de vehículos». Clemente señaló que era «preocupante y deprimente» tener algunos de los coches que ahora se dan de baja; con los nuevos coches la situación es otra: «Con esta reposición se cumple, la flota aumenta su valor estratégico, teniendo en cuenta además que con menos personal los servicios que se hacen suponen más kilómetros».



Nuevos vehículos para la Guardia Civil de Albacete. / G.C.A.

SEGURIDAD VIAL

La provincia sumó tres accidentes de tráfico con víctimas el fin de semana

El balance de siniestralidad en las carreteras de la provincia durante el fin de se-

mana sumó tres accidentes con víctimas, sin fallecidos pero con cuatro heridos leves y uno de carácter grave, según informó ayer la Delegación de Gobierno. Además, durante el fin de semana la Guardia Civil detectó seis positivos por alcohol al volante, en más de 400 pruebas realizadas.

María Teresa Ruiz será la nueva presidenta de los arquitectos albacetenses

No habrá elecciones en la demarcación colegial ante la confección de una única candidatura de continuidad, sin Pedro Torres al frente

• La futura arquitecta al frente de la institución ya fue tesorera en la Junta Directiva de Antonio Belmar, y también es secretaria de la Comisión Deontológica regional.

MARCELO ORTEGA / ALBACETE

La demarcación albacetenses del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha no tendrá que acudir a las urnas para decidir sobre su próximo equipo directivo, y es que acabado el plazo de presentación de aspirantes a relevar la actual Junta se ha registrado una sola candidatura, sin Pedro Torres al frente, y con una mujer como número uno. Se trata de María Teresa Ruiz Cebrián, de 35 años, licenciada por la Universidad Politécnica de Valencia, y con un bagaje ya en la demarcación, dado que fue tesorera en la Junta Directiva de Antonio Belmar, entre 2008 y 2012, y desde mayo de ese año ha sido secretaria de la Comisión Deontológica del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha.

Señaló a mediados del próximo mes de mayo cuando la nueva Junta jure sus cargos, explicaba ayer María Teresa Ruiz, que comentaba sus motivos para ponerse al frente de los arquitectos albacetenses durante los próximos cuatro años: «Sobre todo el objetivo es intentar dignificar la profesión, que la gente sepa lo que es un arquitecto; me hicieron la propuesta, y yo he aceptado». Ruiz añadía que toca mejorar la imagen de un colectivo donde «los honorarios están bajo mínimos porque todos tiramos a



Imagen de archivo de votaciones en la demarcación del Colegio. / L.A.

ASI LO VE

[]

MARÍA TERESA RUIZ
ARQUITECTA

«El objetivo principal será intentar dignificar nuestra profesión, porque se valora poco»

lo mínimo, lo que hace que la profesión se valore poco».

Junto a María Teresa Ruiz estarán en la nueva Junta Directiva la mayoría de los cargos de la anterior. Junto a Pedro Torres sólo sale la vocal María García Calar. Continuarán en el equipo director Concepción Ponce, Carmen Real, Vi-

cente Zafrilla, Pedro Parada y Alfonso González. Pedro Torres, que ha estado como presidente estos cuatro años (estuvo también en la Junta anterior con otro cargo), comentaba ayer a este diario que ha decidido no seguir: «Quien me sucede es una persona joven que puede aportar mucho, salgo contento de cómo lo dejo y en manos de quien lo dejo».

Torres indicaba que de su paso por la dirección de la demarcación colegial se lleva un balance muy positivo: «He disfrutado en todos los cargos que he tenido y sobre todo como presidente, he disfrutado más que en ninguno, pero hay que dejar paso a los siguientes». Torres señaló que han trabajado todo este tiempo «para que el Colegio esté arriba, que se cuente con nosotros y se nos pida opinión». La demarcación del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha tiene en la provincia más de 200 colegiados.

La vivienda usada se abarató cerca de un seis por ciento en un año en la provincia

La bajada más fuerte la experimentó la capital, con el precio de los pisos un 7,9% inferior al de hace 12 meses, mientras en el lado contrario está Villarrobledo, con una subida del 6,6%

E.R.J. / ALBACETE

La vivienda de segunda mano se mantiene como la tabla de salvación para aquellos que buscan un piso a un precio menos disparado. De hecho, a tenor de la información del portal inmobiliario Idealista, la vivienda usada ha seguido su ritmo descendente en el último año y, quienes compraron un inmueble para residir en marzo de este año, pagaron por él, en el caso de la provincia de Albacete, un 5,6% menos que hace un año.

Esa caída sitúa, a día de hoy, el precio medio del metro cuadrado de pisos de segunda mano en la provincia a 1.056 euros, cuando hace un año era de 1.119 euros.

Si se especifica ya por municipios, el portal ha analizado los cuatro, además de la capital, con más población y su comportamiento es muy dispar.

La capital es donde mayor caída se ha registrado en los precios en el último año, un 7,9% más baratos que en marzo de 2015, y con



el metro cuadrado a un precio de 1.188 euros.

Un descenso muy similar -aunque tres décimas menos- ha sido el que ha seguido el municipio mayor de la provincia, Hellín. Allí, adquirir una vivienda de segunda mano cuesta ahora un 7,6% menos que 12 meses atrás, si bien el precio del metro cuadrado dista mucho del de la capital, puesto que está, de media, en 671 euros.

La Roda ha sido la otra localidad que ha experimentado un

descenso interanual, si bien en este caso ha sido casi imperceptible, de apenas un 0,7%

Según Idealista, los compradores de piso o casa en este municipio han hecho frente al pago de una cantidad media de 694 euros el metro cuadrado.

LAS SUBIDAS. Por contra, dos municipios han seguido el comportamiento totalmente opuesto y han experimentado importantes aumentos de precio en el último año, según este portal inmobiliario. Uno de ellos es Almansa, con la vivienda de segunda mano un 4,3% más cara que hace un año y con un precio medio de 674 euros el metro cuadrado.

El otro ejemplo es Villarrobledo. La vivienda usada en este municipio se ha encarecido un 6,6% en el último año, y quienes la han adquirido han pagado el metro cuadrado por ella una media de 692 euros.